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Caro collega ti lascio qui sotto i miei contatti per poter avere 

i tuoi spunti, riflessioni, considerazioni e proposte: 
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1. Premessa 

La mia candidatura nasce dal fatto che preferisco avere un atteggiamento propulsivo ed attivo 

nelle Istituzioni cercando di migliorarle e anche cambiarle positivamente, rispetto ad avere un 

atteggiamento attendista o restando semplicemente “alla finestra”. Sono stato Consigliere di 

questo Ordine nel quadriennio 2009-2013 e ho sempre lavorato con questo spirito e 

atteggiamento. Posso dire di aver maturato esperienza all’interno della stessa Istituzione e 

non vi posso negare che alcune volte questa volontà a migliorare i nostri servizi, richiesti 

giustamente da Noi Iscritti, ha avuto inevitabilmente alcune difficoltà e a volte tempi troppo lunghi 

per la realizzazione. Oggi, dopo che in quest’ultimo quadriennio ho preferito dare una mano 

all’interno dei Gruppi di Lavoro, mi sento ancora nelle condizioni di poter mettere a 

disposizione dei colleghi la mia Proposta. 

2. Concetto base 

Partendo dal presupposto che l’Ordine ha solo due obblighi di legge, ma a tutt’oggi l’attività che 

viene svolta è per il 90% oltre quegli stessi obblighi ritengo logico sposare il Concetto Base 

per cui (quasi) tutto è lecito promuovere all’interno dell’Istituzione soprattutto se sono 

necessità per la maggior parte di Noi Iscritti. 

3. Logica degli Obiettivi 

Penso che si debba passare da una logica di Programma (spesso articolato in molte parole) ad 

un elenco di Obiettivi specifici in quanto Quattro anni sono lunghi e le “cose da fare” molto 

spesso arrivano “in corsa”. Pertanto è più strategico e corretto (anche per chi ti dovrà valutare 

alla fine del mandato stesso) di indicare pochi e specifici Obiettivi che io declino con queste tre 

parole: chiari, fattibili e valutabili. 
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4. Metodo a Due leve 

Ritengo logico utilizzare un metodo di lavoro che attivi due leve: 

a. Utilizzare molti dei contenuti del DUP 2017 (appena approvato) in cui ci sono diversi 

INPUT da cui partire, in sostanza sono descritte molte proposte e necessità richieste da 

tutti Noi Iscritti, dai membri dei Gruppi di Lavoro e dai Consiglieri Uscenti; 
 

b. Capire che Noi Iscritti abbiamo ovviamente alcune esigenze comuni ma molto spesso 

anche necessità di servizi diversi e specifici. 

5. Temi di lavoro 

Vi specifico qui sotto i 3 principali temi su cui lavorare per declinare e concretizzare tutte le 

iniziative: 

a. Garantire gli Obblighi Istituzionali; 
 

b. Aumentare le opportunità; 
 

c. Aumentare i servizi. 

6. Progetti Strategici 

Facendo sintesi di quanto riportato nei 5 punti precedenti, avendo ovviamente analizzato 

anche tutta la documentazione di Bilancio, ed utilizzando come cardine le parole chiari, 

fattibili e valutabili, se eletto, mi impegno fin da subito a: 

a. Costruire una quota di iscrizione variabile in base ai servizi che ogni Iscritto chiede di 

utilizzare; 
 

b. Creare una piattaforma trasversale attivatrice di opportunità; 
 

c. Attivare molteplici tipologie di convenzioni per abbassare l’incidenza dei costi sul fatturato 

di Noi Iscritti; 
 

d. Scegliere la migliore opzione, tra quelle presenti “sul tavolo”, relativamente alla questione 

Sede. 
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Autorizzo il trattamento dei miei dati personali ai sensi della legge n.196/03 e s.m.i. 

 

Chi Sono – Arch. Matteo Seghezzi 
 

Matteo Seghezzi è nato a Romano di Lombardia, Provincia di Bergamo, il 6 
Giugno 1978. E’ residente a Fara Olivana con Sola (BG). 

Dopo il Diploma (1998) di Geometra all’I.T.S.C.G. di Romano di Lombardia 
(BG) si Laurea in Architettura (2004) al Politecnico di Milano avendo come 
relatrice di tesi la Prof.sa Valeria Maria Erba. 
Nel 2007 sceglie l’Istituto Universitario Architettura di Venezia (I.U.A.V.) per 
abilitarsi alla Professione. 
 
Dal 2008 è iscritto all’Ordine degli Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e 
Pianificatori della Provincia di Bergamo al n. 2493. 
Dallo stesso anno e fino al 2009 è membro all’interno dello stesso Ordine della 
Commissione “Professione in Europa”. 
Tra Giugno e Luglio del 2008 è Delegato dall’Ordine degli Architetti, 
Pianificatori, Paesaggisti e Pianificatori per partecipare al XXIII° Congresso 
Mondiale di Architettura – UIA che si svolge a Torino. 
Nel 2009 diventa Consigliere dell’Ordine degli Architetti, Pianificatori, 
Paesaggisti e Pianificatori della Provincia di Bergamo fino al 2013. 
Durante quella esperienza è delegato sul tema della “Professione e Pubblico 
impiego”. 
Dal 2012 ha la delega anche sul tema della “Internazionalizzazione” e dallo 
stesso anno è membro della Commissione omonima. 
 
Relatore in diversi convegni specialistici su tematiche della Professione. 
 
Nel 2011 diventa Energy Manager dopo aver seguito il corso di formazione ed 
aggiornamento professionale organizzato da ENEA, FIRE e Ordine degli 
Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Pianificatori della Provincia di Bergamo. 
 
Nel 2012 e 2013 è stato docente presso un primario Istituto Superiore per 
Geometri di Treviglio (BG) dove ha insegnato materie quali Estimo, Chimica 
dei Materiali e Tecnologia Rurale alle classi terze, quarte e quinte. 
 
Ha potuto approfondire diverse iniziative di Ricerca e Sviluppo con primari 
gruppi nazionali e internazionali e con alcuni degli istituti di ricerca più 
importanti al mondo in tema di Nuovi Materiali, Smart City e Smart Territory, 
IOT, Efficienza Energetica e Housing Sociale. 
 
Nel triennio (2014-2016), essendo la formazione obbligatoria per gli Iscritti 
all’Ordine del Architetti, ha maturato 181 Crediti Formativi rispetto ai 60 
obbligatori. 
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In ambito politico amministrativo ha alle spalle un'esperienza quasi ventennale. 

Durante questi quattro mandati (dal 1999 ad oggi) ha sempre ricoperto la 
carica di Capogruppo Consiliare nel Comune di Fara Olivana con Sola (BG). 
Dal 1999 al 2009 per il Gruppo “Farissola” e dal 2009 ad oggi per il Gruppo 
“Obiettivi Comuni”. 
 
Dal 1999 al 2004 è stato membro della Commissione Edilizia. 

Dal 2004 al 2009 è stato Presidente della Commissione “Sviluppo del Territorio 
e Urbanistica”. 

L’Arch. Matteo Seghezzi si è sempre impegnato per il bene comune e pertanto 
sia quando rappresentava il Gruppo di maggioranza (Farissola) e sia ora che 
rappresenta il Gruppo di minoranza (Obiettivi Comuni). Dopo l’attenta analisi 
della documentazione in discussione in Consiglio ha sempre cercato di 
proporre (quando necessario) migliorie nel merito dei dispositivi in 
approvazione, il tutto sempre attraverso gli strumenti democratici 
(Interrogazioni, Interpellanze, Mozioni ed Emendamenti) riconosciuti dalle 
Leggi, dallo Statuto e dai Regolamenti. 
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